



Sergio Barrera celebra aprobación de las vacaciones dignas: “Se está haciendo una justicia laboral”

CIUDAD DE MÉXICO (REDACCIÓN).- Sergio Barrera, diputado federal por Movimiento Ciudadano (MC), celebró que este martes haya sido publicada la reforma de vacaciones dignas que él promovió desde la Cámara de Diputados y que duplicó los días de descanso obligatorios al año para los trabajadores.



“Se está haciendo una justicia laboral”, anotó en entrevista con Guadalupe Juárez en el programa Sergio y Lupita de El Herald Media Group.

El legislador emecista anotó que ya eran casi 50 años que no se reforman los artículos de la Ley Federal del Trabajo que hablan sobre las vacaciones. “Afortunadamente se logró y salió por unanimidad”, mencionó.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2022/12/28/sergio-barrera-celebra-aprobacion-de-las-vacaciones-dignas-se-esta-haciendo-una-justicia-laboral-469358.html>